



28 de junio
de 2024

Boletín Informativo

En esta edición:

1
Declaración del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia en relación con el ataque terrorista contra Sebastopol

1
El Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia presentó una protesta a la jefa de la misión diplomática de EEUU en Rusia en relación con el crimen patrocinado por Washington

2
Rusia denuncia en la ONU silencio tras ataque ucraniano en Sebastopol

2
El Ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, condena la intentona golpista en Bolivia en conversación con la Ministra de Relaciones Exteriores del Estado Plurinacional de Bolivia, Celinda Sosa

3
Conferencia de prensa de la Defensora Presidencial de los Derechos del Niño, María Lvova-Belova

3
Rusia toma medidas de represalia a las sanciones de la UE contra los medios de comunicación rusos

4
Violaciones de Derechos Humanos en Ucrania

Declaración del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia en relación con el ataque terrorista contra Sebastopol

El 23 de junio, el régimen de Kiev, con el apoyo de EEUU y sus satélites, cometió otro atroz crimen terrorista contra la población civil de Rusia al atacar la ciudad de Sebastopol.

Cuatro personas, entre ellas dos niños, murieron. 151 personas solicitaron atención médica, de las que 82 fueron hospitalizadas, muchos de ellos en estado grave. <...>

Los responsables de este y otros atentados terroristas cometidos en el territorio de la Federación de Rusia serán inevitablemente castigados.

La implicación de EEUU en este siniestro crimen está fuera de toda duda.

Washington y sus satélites han creado y alimentado el régimen neonazi de Kiev, apoyan activamente a sus títeres ucranianos, llevan a cabo una guerra contra Rusia con sus manos y les animan a cometer actos de terrorismo internacional, matan a civiles rusos, incluso con el uso de una de las armas inhumanas más terribles, las municiones de racimo.

Los países occidentales, de manera criminal, siguen permaneciendo en silencio frente los actos bárbaros del régimen de Zelenski. No hay ninguna condena por parte de las organizaciones internacionales. Rusia vuelve a exigirles que hagan una evaluación apropiada de otra atrocidad del régimen de Kiev y de Occidente. [DECLARACIÓN COMPLETA](#)

El Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia presentó una protesta a la jefa de la misión diplomática de EEUU en Rusia en relación con el crimen patrocinado por Washington

Durante la conversación en el Ministerio de Exteriores de Rusia el 24 de junio con la convocada jefa de la misión diplomática de EEUU en Rusia, Lynne Tracy, se le presentó una protesta en relación con el nuevo crimen sangriento del régimen de Kiev, patrocinado y armado por Washington, que lanzó un ataque selectivo con misiles contra la población civil de la ciudad rusa de Sebastopol, causando numerosas víctimas, incluidos niños.

Se subrayó que EEUU, que está librando una guerra híbrida contra Rusia y que se ha vuelto parte del conflicto al suministrar a las FF.AA. ucranianas las armas más modernas, incluidos los misiles ATACMS, <...> tiene la misma responsabilidad que el régimen de Kiev en esta atrocidad.

La embajadora fue informada que tales acciones por parte de Washington, que pretenden animar a las autoridades pro-nazis de Ucrania a continuar las hostilidades hasta el "último ucraniano" autorizando ataques dentro del territorio ruso, no quedarán impunes.

No cabe duda de que se tomarán medidas de represalia.



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



Rusia denuncia en la ONU silencio tras ataque ucraniano en Sebastopol

Naciones Unidas, 24 jun. Rusia denunció hoy ante la Organización de Naciones Unidas (ONU) el silencio de la comunidad internacional tras el ataque ucraniano contra la ciudad de Sebastopol, que dejó cuatro muertos y más de un centenar de heridos.

El embajador permanente de Rusia ante el organismo, Vassily Nebenzia, dijo a la prensa que no le sorprendía el silencio de los medios vinculados a Occidente al denunciar el uso de armamento de origen norteamericano en la agresión reportada el domingo.

El hecho de que Estados Unidos esté directamente involucrado en este crimen está fuera de toda duda, agregó el diplomático quien confirmó el uso de misiles Atacams provistos por Estados Unidos y armados con municiones de racimo. “Washington y sus aliados fomentan un régimen neonazi en Ucrania y alientan a sus títeres en Kiev a cometer actos terroristas contra civiles”, agregó.

Nebenzia además calificó de doble raseros los pronunciamientos desde la ONU para hechos como este, al insistir en la falta de una respuesta significativa cuando se trata de la vida de civiles rusos. [LEER MÁS](#)

El Ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, condena la intentona golpista en Bolivia en conversación con la Ministra de Relaciones Exteriores del Estado Plurinacional de Bolivia, Celinda Sosa Lunda



El 27 de junio, el Ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, sostuvo una conversación telefónica con la Ministra de Relaciones Exteriores del Estado Plurinacional de Bolivia, Celinda Sosa Lunda.

La parte rusa censuró rotundamente el intento de golpe de Estado producido en el Estado Plurinacional de Bolivia el pasado 26 de junio. El titular ruso subrayó que son inaceptables cualesquiera acciones encaminadas a menoscabar los cimientos constitucionales de Estados soberanos. Rusia manifestó su apoyo total e inquebrantable al Gobierno del Presidente Luis Arce. El diplomático ruso enfatizó la importancia de consolidar todas las fuerzas constructivas y las estructuras de la sociedad boliviana para que el país siga desarrollando de manera estable. Serguéi Lavrov confirmó nuestra solidaridad con la hermana Bolivia, la confiable socia estratégica de Rusia.

Ambas partes confirmaron que están comprometidas con todos los acuerdos alcanzados durante la reunión entre los Presidentes de Rusia y Bolivia celebrada en San Petersburgo en junio pasado.



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



Conferencia de prensa de la Defensora Presidencial de los Derechos del Niño, María Lvova-Belova

El 20 de junio de 2024, la Defensora Presidencial de los Derechos del Niño, María Lvova-Belova, dio una conferencia de prensa en el Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia. Los temas principales:

- □ las áreas clave de la agenda internacional del Instituto de Defensores de los Derechos del Niño, incluidas las actividades humanitarias en África, la CEI, las Repúblicas de Abjasia y Osetia del Sur y la República Árabe Siria

- □ la protección de los derechos de los niños de las regiones bombardeadas de Rusia

- □ la reunificación de los menores con sus familiares durante la operación militar especial



[VER POR COMPLETO](#)

Rusia toma medidas de represalia a las sanciones de la UE contra los medios de comunicación rusos

Como respuesta a la decisión del Consejo de la Unión Europea del 17 de mayo de prohibir "cualquier actividad de radiodifusión" de tres medios de comunicación rusos [RIA Novosti](#), [Izvestia](#) y [Rossiyskaya Gazeta](#) que entra en vigor hoy, 25 de junio, se imponen contrarrestos al acceso desde el territorio de Rusia a los recursos de radiodifusión de una serie de medios de comunicación de los Estados miembros de la UE y de operadores de medios de comunicación europeos, que difunden sistemáticamente información inexacta acerca de la operación militar especial.

La parte rusa ha advertido repetidamente a varios niveles que el acoso por motivos políticos a periodistas de nuestro país y las prohibiciones injustificadas a los medios rusos en la UE no quedarán sin respuesta.

A pesar de ello, Bruselas y las capitales de los Estados comunitarios prefirieron seguir el camino de la escalada, obligando a Moscú a tomar contramedidas recíprocas y proporcionales contra otra prohibición ilegítima.

La responsabilidad de esta situación recae exclusivamente en el liderazgo de la Unión Europea y en los países del bloque que apoyaron esta decisión.

Si se levantan las restricciones impuestas a los medios de comunicación rusos, la parte rusa también reconsiderará su decisión con respecto a los operadores de los medios en cuestión.

Pueden conocer la lista de los medios de comunicación prohibidos pulsando [aquí](#).



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



Violaciones de Derechos Humanos en Ucrania

Desde 2014, cuando los ultranacionalistas tomaron el poder en Kiev como resultado de un golpe de Estado armado anticonstitucional orquestado por Occidente, las violaciones de los derechos humanos y las libertades fundamentales en Ucrania se han generalizado y se han vuelto sistémicas.

Por ejemplo, fueron reconocidos como luchadores por la independencia las formaciones militares ultranacionalistas ucranianas de la Segunda Guerra Mundial, como la Organización de Nacionalistas Ucranianos (la OUN, proscrita en Rusia), que perpetró un sinnúmero de crímenes, siendo considerado el más relevante la matanza de la población civil polaca en Volinia.

Ucrania sigue erigiendo monumentos y memoriales en honor de los combatientes de la OUN.

Según una investigación realizada por el periódico estadounidense The Forward sobre los monumentos erigidos en varios países a fascistas, nazis y colaboradores nazis, Ucrania ocupaba el primer lugar del mundo en este aspecto.

Les invitamos a leer los informes publicados por el Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia [“VIOLACIONES DE DERECHOS HUMANOS Y ASESINATOS DE CIVILES POR TROPAS Y ORGANIZACIONES NACIONALISTAS DE UCRAINA EN ENERO-FEBRERO DE 2024”](#) (en inglés) y [Crímenes de formaciones armadas ucranianas contra niños](#) (en inglés).

